



2023-24年度RI会長

ゴードンR. マッキナリー

第2640地区ガバナー：谷 宗光

田辺東ロータリークラブ

創立：昭和49年5月15日

会長：谷本 司

幹事：西谷 貞彦



世界に希望を生み出そう

例会場/事務所：田辺市下屋敷町81-10

きのくに信用金庫田辺支店3F

Tel 0739-24-6427 Fax 0739-34-5008

http://tanabe-east-rc.com/

E-mail info@tanabe-east-rc.com

## ○会長報告

副会長 竹中 悟



- 本日のお客様は、米山記念奨学生の陽 建宇（ヨウ ケンウ）様です。中国から大阪公立大学・応用生命科学部を専攻中です。世話クラブは、田辺はまゆうRC様です。後ほど宜しくお願ひします。
- 10月7日（土）神島台運動場で「第3回田辺はまゆうRC・田辺東RC学童軟式野球大会」の開会式が開催され、幹事の西谷君に出席して頂きました。ご苦労様でした。
- 10月7日（土）テンコーライフ様にて「花火を見る会」が開催されました。夜空に大輪の花火が輝くさまは圧巻でした。ご参加いただいた会員・ご家族の皆様ありがとうございました。また、ご準備頂いた親睦・SAAの皆さんお疲れ様でした。

- 10月15日（日）神島台グラウンドで開催された「第3回田辺はまゆうRC・田辺東RC学童軟式野球大会」決勝、閉会式に会長 谷本が行って参りました。
- 10月17日（火）関西空港ゴルフ倶楽部に於いて、地区大会記念ゴルフ大会が開催されました。ご参加いただいた皆さん、ご苦労様でした。
- 10月17日（火）銀しろ本店に於いて、田辺はまゆうRC・田辺東RC合同親睦会が開催されました。ご参加の皆様ありがとうございました。
- 本日のお弁当は「283」さんです。ご賞味ください。
- 10月11日に臨時理事会を開催いたしました。
  - ◎グローバル奨学生の受け入れについて…50周年記念事業等控えており、今回は見送りお断りする。（地区へ連絡し本人へメール）
  - ◎臨時理事会のお弁当を本会計から出金することについて…承認。
  - ◎地区大会選挙人会議11月11日（土）の信任状について…当クラブ1名：谷本司君
  - ◎50周年員会組織図…各委員が重複しても良い。2024年5月18日（土）紀南文化会館小ホールにて決定。

## ○幹事報告

幹事 西谷 貞彦



- 例会日時変更
  - ◎有田南RC  
11月14日（火） → 11月12日（日）地区大会
  - ◎和歌山北RC  
11月20日（月） → 時間変更 18：30～  
ダイワロイネットホテル和歌山4F  
「和歌山アゼリアRCとの合同夜間例会」
  - 11月27日（月） → 休会
- メイクアップ
  - ◎10月5日（木） 田辺ロータリークラブ  
岡本博君、平林圭介君

- ◎10月7日（土） 第3回田辺はまゆうRC・田辺東RC学童軟式野球大会（開会式） 西谷貞彦君
- ◎10月7日（土） 花火を見る会  
愛須勝章君、橋本隆君、平林圭介君、本田耕二君、畔田実君、前田吉彦君、森本修至君、中嶋伸和君、西谷貞彦君、野村憲司君、大野翼君、佐田一三君、坂本正人君、武田静也君、玉置佳範君、谷本司君、上原俊宏君、山本亘君
- ◎10月11日（水） 臨時理事会  
谷本司君、西谷貞彦君、竹中悟君、渡口眞二君、中嶋伸和君、武田静也君、坂本正人君、山本亘君
- ◎10月15日（日） 第3回田辺はまゆうRC・田辺東RC学童軟式野球大会（決勝・閉会式）谷本司君
- ◎10月17日（火）地区大会記念ゴルフ大会  
橋本隆君、武田静也君、野村憲司君、佐田一三君、坂本正人君、西谷貞彦君、畔田実君、渡口眞二君

## ○幹事報告続き

### ■メイクアップ

◎10月17日(火) 田辺はまゆうRC・田辺東RC合同親睦会

愛須勝章君、橋本隆君、平林圭介君、畔田実君、前田吉彦君、真下京君、森本修至君、中嶋伸和君、西谷貞彦君、野村憲司君、岡本博君、佐田一三君、坂本正人君、坂本雄介君、武田静也君、竹中悟君、谷本司君、渡口眞二君、山本亘君、吉田和枝君

### ■回覧

◎田辺はまゆうRC・串本RC「週報」

◎「ハイライトよねやま282・283号」

◎谷ガバナー事務所より「堺まつりのご案内」

「ローターアクトクラブSUP体験・海岸清掃及びBBQ懇親会のご案内」「ガバナー候補者選出について」「ローターアクト 関西四地区情報交換会・交流会本登録のご案内」「ローターアクト運動会のご案内」

◎あるこう会「ひじょうま報告」

◎弁慶まつり実行委員会「ご協力のお礼」

### ■連絡

◎10月27日(金)暴力追放パレードにご参加予定の皆様よろしくお祈いします。3:10~扇ヶ浜カッパーク~紀伊田辺駅(オレンジの上着のある方は着用)

◎11月11日(土)・12日(日)地区大会

## ○本日の唱歌

「君が代 ・ 我等の生業」  
唱歌 岩崎 泰人 君



## ○出席報告

会員数 35名 義務免除 6名 本日の欠席者 3名

本日の出席率 90.32%

## ○ゲスト

米山記念奨学生

楊 建宇 (ヨウ ケンウ) 様

## ○ピジター

田辺はまゆうRC

山本 佳弘 様

## ○第3回田辺はまゆうRC・田辺東RC学童軟式野球大会 開会式~10月7日(土)神島台運動場にて~



## ○にこにこ報告 (敬称略)

◇米山記念奨学生 楊 建宇 様をお迎えして

愛須勝章、泉房次朗、岩崎泰人、上原俊宏、岡本博、大野翼、片井貢、畔田実、坂本正人、坂本雄介、佐田一三、武田静也、竹中悟、竹村英一、谷中順次郎、玉置佳範、中嶋伸和、西谷貞彦、野村憲司、橋本隆、平林圭介、前田吉彦、真下京、森本修至、山本亘、吉田和枝、渡口眞二

◇田辺はまゆうRC 山本佳弘様より

昨夜は楽しい懇親会、ありがとうございました。

次回の開催を心待ちにしています、本日お世話になります。

◇先日の花火を見る会はお疲れ様でした。

トラブルもなく楽しく過ごせました。

ありがとうございました。

玉置佳範

◇今日は会長不在の為、会長報告します。

昨日は、はまゆうRCとの親睦ゴルフコンペ・合同親睦会お疲れさまでした、楽しかったです。

竹中悟

◇誕生日に好きな短歌をひとつ

“老いの道、ラストコースに立ちてみて、青春という「青き眩しさ」”

吉田和枝

“すべり止めつけておきたい足と口”

“道路を暴走するのが18才、逆走するのが81才”

本人誕生日

丸山健

結婚記念日

愛須勝章

☆本日もたくさんのニコニコありがとうございました。

# ○本日のプログラム

## 米山記念奨学生

楊 建宇 様  
(ヨウ ケンウ)



「海を渡った私、ロータリーに出会った私」

田辺はまゆうロータリークラブ所属

私は楊建宇と申します。中国の遼寧省大連市出身です。1992年生の私は現在30歳でした。私は2012年に来日し、現在もう日本で11年住んでいました。日本に来てから、私はまず日本語専門学校で日本語の勉強と大学の受験勉強をしました。そして2014年に大阪府立大学に合格し、入学しました。私は現在博士号を取得するために頑張っています。

今回の卓話では、私は主に自分の出身地である大連のご紹介と簡単な研究紹介、そして最後にロータリー米山記念奨学生になってから得たものを紹介したいと思います。



中国大陸の形はよく「ニワトリ」と言われます。大連はそのくちばしのところに当たります。地図を拡大して見ると、大連が渤海（ほっかい）と黄海（こうかい）に挟まれていることがわかります。このような地理的な特徴がありますので、大連の観光地、経済、食事などはすべて海に深く繋がっています。

例を挙げると、大連には老虎灘海洋公園、星海広場などの中国の中でも人気な人気観光地があり、これらはすべて海の近くににあります。また、大連の水産の生産量は中国全国第三位に当たります。大連の漁港はただの水産品の出荷地だけでなく、その周辺にある小さなレストラン並みも漁港の関連産業です。毎日収穫された新鮮な海鮮がこれらのレストランに送られて調理されます。このような特徴があるので、大連の海鮮料理も中国全国で有名です。大連の料理に関しては、中国国内でも魯菜だ（山東省の料理系）と考えている人が多いが、実はそうでもありません。大連は歴史的理由でロシアと日本の文化も受け取りました。この事実は料理からも見られます。たとえば、大連でよくロシア風の燻製料理や和風の生海鮮料理が食べられます。

このような融合によって大連料理は魯菜と区別される新たな料理系になりました。

大連から来た私にとって日本の料理を慣れないこともなく、すぐに好きになりました。私は特に日本の様々なラーメンが好きです。ラーメン大好きな私の2番目のバイト先はラーメン屋さんになりました。その時の日本に来たばかりで、上手に日本語を言えませんでした。ラーメン屋さんのバイトで私は仕事の時よく使う言葉を学び、店員さんやお客さんと交流することによって、会話力も少し高まりました。ラーメン屋では夜のバイトが多く、大学三回生になって研究室に入った私にとって大変になったので、次のアルバイトに変えました。次のアルバイト先も料理屋さんで、しゃぶしゃぶの店でした。この店でアルバイトする方はほぼ学生で、私との日常生活が近いので、もっと会話しやすかったです。その中に大阪市立大学大学院の先輩も一人いました。先輩から大学生にとって重要なこと、大学院に進学するときの注意点などのアドバイスがたくさんもらいました。そのバイト先で私は日本語能力の向上や学生にとって重要な知識だけでなく、もっと大事なものは日本人の友好を深く感じられました。



3回生から研究室に入って研究を始めました。ここでは簡単に研究の内容を紹介します。私が行っている研究を紹介する前に、グローバル問題の一つである食糧問題を挙げないといけません。2020年の国際連合食糧農業機関のデータによると人間の食事の80%は植物由来ですが、その中に食用作物の最大40%が害虫や病気のために失われています。食糧問題を解決し、できるだけ飢餓中の人間を救うために、世界中の多くの研究者が様々な研究を行っています。私もその一員で、現在主にマメ科植物の病害虫への抵抗メカニズムの解明に努力しています。主に使っている植物はマメ科のモデル植物のミヤコグサです。そして研究の対象はマメ科に幅広く存在しているある8アミノ酸からなる短いタンパク質（ペプチド）の病虫害抵抗中の機能性です。ペプチドは微量で植物に機能すると考えられ、現在研究中のペプチドが大豆などの有用作物で大量生産できれば、害虫や病気のために失う大豆作物を減少できると考えています。



## ○本日のプログラム続き

植物の研究は一つの実験の周期が長く、必要なサンプルと重複実験の数が多い。また、私の場合、同植物種の参考文献ほぼなく、ほかの植物で使っている方法を試さないといけません。そのために、私は研究するためにより多くの時間が必要ですが、授業料と生活費をアルバイトで稼がないといけません。このような矛盾が生じました。この時、私がロータリーと出会った。ロータリー米山記念奨学生になってから私はたくさんのものを得て、たくさんの感動をもらいました。私にとって一番大事なのは経済的支援でした。奨学金のおかげ様で私は研究と生活を両立できました。ロータリアンたちの温かいご支援を裏切らないように頑張っていきます。

また、たくさんの国から集まってきた奨学生と奨学会のイベントに参加することで、大切な友情、他国文化と接触する機会も得られました。この卓話を通して、私は多くの人の前で発表し、プレゼン力を高めました。

最後に、修学旅行の機会で日本の美しき景色や歴史的作り物と出会えて、本当に感動しました。奨学生から卒業しても、私は学友として奨学会から得たものを社会に還元したい。また、ロータリー米山記念奨学会の理念を発信し、中国と日本の間の架け橋になれるように努力したい。大学から卒業して、私は研究職や大学で研究し続けて、食料問題の解決に貢献したいと思います。



## ○第3回田辺はまゆうRC・田辺東RC学童軟式野球大会 閉会式～10月15日(日)神島台運動場にて～



## ○田辺はまゆうRC・田辺東RC合同親睦会 ～10月17日(火) 銀ちろ本店にて～



両クラブ 会長・幹事

岡本ガバナー補佐



四つのテスト：1. 真実かどうか2. みんなに公平か3. 好意と友情を深めるか4. みんなのためになるかどうか

○田辺はまゆうRC・田辺東RC合同親睦会  
～10月17日(火) 銀ちろ本店にて～

余興も大変盛り上がりました！！



楽しいひと時を  
ありがとう  
ございました！



○今日のお弁当

本日のお弁当は  
「283」さんの  
お弁当でした。  
美味しく頂きました。



○次回プログラム

- ◎11月 8日(水) NPO法人ハートツリー 松下 泰子 様
- ◎11月15日(水) ミセスオブサイアー 菅谷 礼香 様
- ◎12月 6日(水) 年次総会
- ◎12月20日(水) 前期最終例会

四つのテスト：1. 真実かどうか2. みんなに公平か3. 好意と友情を深めるか4. みんなのためになるかどうか